

# **SPD – Fraktion im Bezirksausschuss 22**

**Marianne Langer  
Wiesentfeler Straße 72  
81249 München**

**Tel. 089 – 87 94 91**

**München, 22. Januar 2003**

## **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert der mündlichen Zusage nach zu kommen und in dem Hortneubau auf dem Schulgelände an der Wiesentfeler Straße eine Hauptschulgruppe ( 5. und 6. Klasse ) einzurichten.

## **Begründung der Notwendigkeit:**

Bis lang gibt es für die Hauptschüler der 5. und 6. Klassen keinerlei Hortunterbringung. Eltern deren Kinder nachmittags während der Grundschuljahre betreut wurden, sehen sich plötzlich auf der Suche!

Die nächste Hauptschule an der Reichenauer Straße besitzt die Möglichkeit, die Kinder berufstätiger Eltern nachmittags zu betreuen. So stellen die Eltern, die ihren Wohnort im Schulsprengel Hauptschule Wiesentfeler Straße haben, für ihre Kinder einen Gastschulantrag an die HS Reichenaustraße. In der Regel wird der Antrag bewilligt.

An der HS Wiesentfeler Straße drohen Klassen zusammenzubrechen – anstatt drei kleine 5. Klassen einer Jahrgangsstufe werden zwei sehr große Klassen gebildet.

Im Gegenzug: Die Reichenauer Hauptschule droht aus allen Nähten zu platzen.

Das Argument der mangelnden Nachfrage ist zu entkräften:

Die Eltern wussten noch nichts von der Planung eines Hauptschulhortes.

Schulhausintern führte man im vergangenen Jahr eine Befragung durch, aus der eine große Nachfrage an Hortplätzen im Schulsprengel hervor ging.

Die HS an der Wiesentfeler Straße benötigt dringend eine Hortgruppe für die Schüler der fünften und sechsten Klassen.

**Ich bitte sie um Zustimmung!**

**Marianne Langer**

